
'. 
Z 5'2 der Beilagen zu Jen slcnographischen Protokollell J~s hatioriairatt:s .' 

DER BUNDESMINISTER XIII. Gesetzgebungsperiode 
FUR UNTERRICHT UND KUNST 

Zl. 010.310 - Parl/73 Wien, am 11.' Februar. 1974 

An die 
Kanzlei des Präsidenten 
des Nationalrates 
Parlament 
1010 Wie n 

1~lj /A.B. 
zu 1~~7i/J. 
Prä$, am __ ll.l~~!J97/f 

Die schriftliche parlamentarische Anfrage 
Nr o 1550/J-NR/1973, die die Abgeordneten PETER und Genossen . 
am 18 o 'lDezember 1973 an mich richteten, beehre ich mich wie 
,folgt zu beant\'lorten: 

ad 1) Es ist zutreffend, daß ich die vor
läufige Einstellung der Subventionierung der in Rede stehen
den Filmserie angeordnet habee 

ad 2) Grund für diese Verfügung waren in 
erster Linie die unvorhergesehenen budgetären Engpässe bei 
den Filmkrediten meines Ressorts, die es derzeit leider un
möglich gemacht haben, diese Fernseh-Filmserieweiter zu 
förderno 

ad 3) Es ist mir bekannt,daß die Filmserien 
"Die Wiener medizinische Schule - heute" ein großes Pub1ikums
interesse gefunden habe~.. Aus diesem Grund würde ich es sach
lich durchaus·begrüßen,wenndiese Serien weiterproduziert 
werden könnten. Wie mir in diesem'Zusammenhang durch Infor
mationen von Seiten der Leitung des Ressorts für Gesundheit 
und Umweltschutz bekannt ist, erwägt das do. Ressort, die 
genannte Filmserie aus scinen Mitteln zu unterstützeno 
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ad 4 und 5) Die unter Punkt 2) erwähnte 
Verfügung steht mit dem neu geschaffenen Filmbeirat 
(UFilmjury ll) in keinem Zusammenhango 
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